



LOBSIDIENNE CLUB

Histoire ?

Je m'appelle Vincent, mais tout le monde m'appelle Bob. Je suis un jeune artiste tatoueur passionné par ce métier depuis l'âge de 14 ans. À cet âge, j'ai souhaité me lancer dans le milieu, mais en raison de mon jeune âge et de mes capacités de dessin encore limitées, je n'ai malheureusement pas pu concrétiser ce rêve.

Ce n'est qu'après 12 ans, avec beaucoup de persévérance et de motivation, que j'ai enfin réussi à décrocher ma place dans le monde du

tatouage.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/XKP7xMns>



Cette cagnotte vous est proposée par :

Vincent Wolff

Scannez-moi !

